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Anno scolastico 2019/2020 
 

ESTRATTO VERBALE N. 6 
DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 29/05/2020 

 
Modalità di collegamento in videoconferenza tramite l’applicazione Meet Hangouts  della 
piattaforma Gsuite. 
 
Il giorno 29 Maggio 2020 alle ore 17.45 si è riunito il Consiglio di Istituto, regolarmente 
convocato con protocollo n.2676 del 23/05/2020 per discutere i seguenti punti all’O.d.G. 
 

OMISSIS 
 
Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla videoconferenza da apposita barra dei 
presenti in ambiente virtuale: 
Il Presidente Davide Fabbri 
il Dirigente Scolastico Edera Fusconi 
Per la componente genitori:  Bissoni , Bortolotti, Branzanti, Dall’Agata, Giannelli, Tasselli. 
Per la componente Personale ATA: Borsi e De Luca. 
Per la componente docenti:  Amato, Baldini, Cirace, Covatta, Giordano, Mazzotta, Russo, 
Scicolone. 
Assenti: 
Per le componenti personale Ata e docenti nessun assente. 
Per la componente genitori:  Raffaella Ravanelli. 
Verbalizza la docente Graziella Scicolone. 
 
Aperta la seduta, prende la parola il Presidente 

 
OMISSIS 

 
PUNTO N. 6 

Viaggi d’istruzione e visite guidate periodo settembre-dicembre 2020 
 

A causa dell’incertezza che attualmente investe il mondo della scuola,  per non creare 
aspettative che poi potrebbero vanificare, la Dirigente scolastica informa i presenti che i 
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Consigli di classe, interclasse ,intersezione e il collegio del 20/06/2020  non hanno 
preventivato viaggi d’istruzione  e visite guidate per il periodo Settembre- Dicembre 2020 
salvo quelle che potranno essere fatte a piedi sul territorio con le misure di prevenzione 
necessarie. La Dirigente aggiunge che,  se in futuro si creassero le giuste condizioni , in tutte le 
sedi dall’Infanzia alla secondaria di primo grado, nei mesi di Settembre ed Ottobre,  i Consigli 
di classe, Interclasse e Intersezione potranno decidere viaggi d’istruzione  ed uscite didattiche  
da presentare al Collegio dei Docenti, al Consiglio d’ Istituto ed attivare la Segreteria per 
effettuare possibili preventivi e che quindi nulla è ancora perduto. 
Riguardo alle future classi 2 A e 2 B della scuola secondaria di primo grado, che avevano 
aderito ad un bando dell’ Assemblea Legislativa della Regione Emilia Romagna “ Viaggi 
attraverso l’Europa”(Strasburbo, Bruxelles) e il cui progetto è stato finanziato, la Dirigente 
informa che potranno avere la possibilità di posticipare il viaggio che era  previsto per  
Ottobre del 2020, o nella primavera del 2021 (quando i ragazzi frequenteranno la seconda 
media) o ad Ottobre del 2021( quando i ragazzi frequenteranno la terza media) per  poi 
rendicontare a Dicembre del 2021. 
La Dirigente dice di aver fatto richiesta entro il mese di Maggio al Comune di Ravenna per 
garantire il trasporto gratuito alle classi quarte e quinte ( una delle quinte ha il sabato a 
scuola) del Morelli che ogni 15 giorni per due ore dovrebbero raggiungere la scuola Ricci ed 
usufruire della palestra garantendo agli alunni di svolgere attività fisica in una struttura  
conforme. Si è in attesa di risposta. 
Interviene Russo per chiedere alla Dirigente se fosse stata contattata telefonicamente dalla 
docente Mei ,responsabile del progetto Motoria nella scuola Morelli, perchè nel caso in cui non 
fosse riuscita a parlarle, era stata delegata a chiedere chiarimenti riguardo all’incastro degli 
orari tra Ricci e Morelli per usufruire della palestra. 
La Dirigente risponde che si erano sentite la mattina  e, che secondo lei ,una volta ottenuto il 
trasporto gratuito, verrà affrontato il problema minore riguardante la sistemazione degli 
orariper una corretta fruizione della palestra da parte degli alunni della Ricci e del Morelli. 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
SENTITO  il Dirigente Scolastico 
 
all'unanimità dei voti palesemente espressi 
 

DELIBERA n. 20 
 

di approvare. 
 

OMISSIS 
 

 
Il segretario                                                                              Il Presidente del Consiglio D’istituto 
Graziella Scicolone                                                                  Davide Fabbri. 
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